

PlantaDoce.

Público

Castilla y León adjudica la construcción de un centro de salud en Sahagún por 2,8 millones

Está previsto que las obras de construcción empiecen en enero, unos trabajos que tienen un plazo de ejecución de 17 meses. El nuevo complejo pasará a tener más de 1.200 metros cuadrados.

A. E.
5 ene 2022 - 04:58



Castilla y León contará con un nuevo centro sanitario en la provincia de León. El Gobierno autonómico ha adjudicado por 2,8 millones de euros (IVA incluido) la construcción del **Centro de Salud de Sahagún a la empresa asturiana Tapusa**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

Está previsto que las obras de construcción empiecen en enero, unos trabajos que tienen un plazo de ejecución de 17 meses. Los ciudadanos de esta localidad leonesa podrán disfrutar de este inmueble a mediados de 2023.

PlantaDoce.

El nuevo centro pretende dar respuesta a las necesidades del medio rural del área de Sahagún, al dotar a la zona básica con una nueva infraestructura sanitaria que pasará de los 472 metros cuadrados que tiene el complejo actual a los **1.222 metros cuadrados** con que contará el proyectado. El edificio estará dotado con más consultas y una nueva aula de docencia y conferencias.

Castilla y León habilitará este centro de salud a mitad de 2023

Además, habrá más servicios tanto en el área de atención continuada como en la unidad de psicoprofilaxis obstétrica y en la de rehabilitación y fisioterapia. El proyecto contempla también crear una nueva unidad de Soporte Vital Básico (SVB) para emergencias, según se desprende de la información de los pliegos.

El incremento de espacios se refleja en que estará dotado con seis consultas más de atención primaria, por lo que se pasará de una consulta de medicina general a tres y de una consulta de enfermería a tres, y se crearán dos consultas polivalentes, de las que no se dispone en el centro actual.

Además, **seguirá habiendo una consulta de pediatría y otra de enfermería pediátrica**, y se añadirán una sala de técnicas y curas y otra de procedimientos técnicos. El proyecto prevé que las zonas de espera pasen de tres a diez. El centro de salud incrementará también el número de almacenes de servicio, que pasará de tres a cinco. Por otra parte, se mantendrán los dos vestuarios actuales y un área de instalaciones técnicas, pero el nuevo centro se completará con un garaje específico para las labores de servicios.

El centro tendrá una unidad de psicoprofilaxis obstétrica completa, que mejorará las labores asistenciales prestadas hasta el momento, con una consulta de matrona, una sala de usos múltiples y un almacén específico. La unidad de rehabilitación y fisioterapia también mejorará, con una consulta, tres boxes y un almacén, manteniendo la sala de fisioterapia y dos vestuarios.

De acuerdo con las anualidades recogidas en el documento de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León, el importe para 2021 es de 136.572 euros. La cantidad para 2022 es de 1,4 millones de euros, mientras que la de 2023 es de 1,2 millones de

PlantaDoce.

| euros.